
㊴銀山に 巨大風車が建つ計画が 

あることを知っていますか？ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 株式会社シーテックに（風力発電事業者）対し 

て、「風車質問状」および「騒音計測のお願い」 

を提出（郵送）しました。 

 同じものを、伊賀市と三重県の各担当部署にも 

提出しました。 

お問い合わせ 風力発電を考える会 瀬川裕人（銀山２丁目 ☎３３−５５９０） 
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経済産業省から、株式会社

シーテックの「（仮称）ウ

インドパーク布引北風力

発電事業環境影響評価準

備書」に対する勧告が出さ

れました。「地域住民等に

対し丁寧かつ十分な説明

を行うこと」と書かれてあ

りました。 

 
 

 私たちは昨年 11 月に、阿波地域住民の過半数を超

える署名を集め、市、県、国へと提出しました。 

 三重県知事は、昨年 12 月に国へ提出した知事意見

の中で、「地域内で合意形成が図られているとは言え

ない」と指摘しました。 

 

 
 

 しかし、地域内での合意形成は、依然として図られ

ないまま、事業計画が進められている状況です。 

 

 

 
 

 自治協議会は、なぜ地域内での

合意形成を図ろうとせず、「事業

者と協定を結ぶ」ことに力を注が

れるのでしょうか。 

 

 

 

 

 このままでは、風力発電所

が、建設されてしまいます。 
 

 

 

 
 

署名活動に 

 ご協力をお願い致します。 

  

 健康被害は、一日中、地域にいることが多い「農業者」

「子供や、高齢者、施設で暮らす人」などに出やすいと

言われている様です。 
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